

Invitation

L'Université de Moncton, Campus de Moncton, vous invite cordialement à participer à une foire à l'emploi inversée. Cet événement est dédié aux immigrants et aux étudiants internationaux du Grand Moncton à la recherche d'emplois à temps plein, temps partiel ainsi que d'emplois d'été.

Contrairement à l'habitude en matière de recrutement, ce sont plutôt les employés potentiels qui prennent l'initiative de proposer leurs services et compétences.

Quarante employés potentiels vous invitent à venir découvrir leurs talents dans plusieurs domaines tels que:

- Ingénierie
- Administration, ressources humaines et comptabilité
- Éducation
- Technologies de l'information
- Sciences infirmières
- Sciences sociales et administration publique

Quand : le mercredi 12 mai 2010
de 9h00 à 13h00

Où : Université de Moncton
Salle multifonctionnelle du centre étudiant

Inscription : <http://www8.umoncton.ca/umcm-aeium/emplois.php>
Date limite : Le lundi 10 mai 2010

Cet évènement est organisé grâce au partenariat de:



The Greater Moncton Immigration Board,

The Multicultural Association of Greater Moncton Area (MAGMA)

The Centre d'accueil et d'intégration des immigrantes et immigrants de Moncton Métropolitain (CAIIMM).

Pour de plus amples informations vous pouvez contacter:

Patrick Goguen
Entreprise Grand Moncton
patrick.goguen@greatermoncton.org
(506) 858-9550

Invitation

You are cordially invited to participate in a **Reverse Job Fair**, hosted by Université de Moncton, Moncton campus. The event focuses on immigrants and international students seeking full time, part-time and summer employment in Greater Moncton.

As opposed to regular recruitment events, potential employees are leading the initiative by offering their services.

Forty potential employees invite employers to discover their skills in many fields including:

- Engineering
- Administration, human resources and accounting
- Education
- Information technology
- Nursing
- Social sciences and public administration

When: Wednesday, May 12, 2010
 From 9 am to 1 pm

Where: Université de Moncton
 Student Centre - Salle multifonctionnelle

Registration : <http://www8.umoncton.ca/umcm-aeium/emplois.php>
Deadline : Monday, May 10, 2010

This event is organized in partnership by:



The Greater Moncton Immigration Board,

The Multicultural Association of Greater Moncton Area (MAGMA)

The Centre d'accueil et d'intégration des immigrantes et immigrants
de Moncton Métropolitain (CAIIMM).

For more information please contact:

Patrick Goguen
Enterprise Greater Moncton
patrick.goguen@greatermoncton.org
(506) 858-9550